

# No rotundo dice Ottón a libertario Cubero

A poco más de un mes para la elección del nuevo presidente del Congreso, Ottón Solís, líder de Acción Ciudadana (PAC), tiró ayer línea al vetar al libertario Danilo Cubero.

La razón que impulsa al rojiamarillo para tachar al legislador Cubero como candidato al puesto, es la cercanía que este tiene con Otto Guevara, máximo jerarca del Movimiento Libertario.

El financiamiento supuestamente anómalo de la campaña de Guevara en 2010 y la investigación que realiza la Fiscalía sobre este tema, es algo que Solís no pasa por alto.

En ese sentido, le cobra la factura a Cubero por ser uno de los dirigentes libertarios más cercanos a Guevara.

“Yo no he hablado con los diputados del PAC y podría ser que algunos de ellos piensen diferente, pero mi punto de vista es que no podemos darle ese poder a Cubero, pues él ratificó a Guevara como presidente días atrás, ellos son in-

timos y el PAC no va con asuntos que no son éticos”, indicó Solís.

Con la votación del Plan fiscal la semana pasada, quedó al descubierto que ocho de los 11 legisladores rojiamarillos siguen los consejos del fundador de su partido, sin importar toda la polémica que se generó alrededor.

Hace un año, un acuerdo político entre cinco bancadas de oposición, sacó a Liberación Nacional (PLN) de todos los puestos del directorio.

En aquella ocasión, el máximo puesto del directorio recayó en Juan Carlos Mendoza del PAC y para este año, se supone que tiene que ser un diputado del Movimiento Libertario.

El bloque opositor cuenta con 31 votos, mientras que el PLN apenas tiene 24 diputados.

Esto significa que si el PAC no apoya a Cubero, los verdiblancos podrían negociar con otra fracción y retomar el control del Congreso fácilmente.

La negativa de Solís a apoyar a Cubero para ocupar la presidencia de la Asamblea, generó ayer una fuerte polémica.

En horas de la tarde, la fracción en pleno de los libertarios, exigió a Solís no poner condiciones de ningún tipo.

Asimismo, negaron toda posibilidad de cambiar de aspirante para complacer al líder del PAC en este tema.

“No es negociable, si la Alianza se rompe, es porque Solís no quiere dar el brazo a torcer. La decisión del Movimiento Libertario debe respetarse y nosotros no vamos a cambiar de aspirante, ya la fracción tomó esa decisión”, dijo Cubero.

En días pasados al menos seis de los 11 legisladores rojiamarillos, indicaron que analizarían la posibilidad de vetar a Cubero, lo cual, parece estar cada vez más cerca.

**Esteban Arrieta**

[earrieta@larepublica.net](mailto:earrieta@larepublica.net)